

Stadtrat Dörflinger bestätigt, dass im Haushalt 9,2 Millionen Euro zuzüglich Kosten für eine Ampelanlage eingestellt sind. Zur Zeit läuft eine Prüfung über die Investitionsbank, ob konventionell gebaut werden soll oder im Rahmen einer Öffentlich-Rechtlichen-Partnerschaft (ÖPP). Herr Böckenhauer fragt an, ob es vielleicht jetzt schon Anzeichen dafür gibt, dass die veranschlagten Mittel nicht ausreichend sein könnten. Herr Dörflinger antwortet, dass die Zahlen auf der Basis der Planungen des Architekturbüros eingestellt worden sind.

- Kenntnisnahme -